



# 干潟小だより

12月③  
R3. 12. 23  
児童数：262名



校訓 拓き 輝き 高め合う 干潟っ子  
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

長かった2学期も本日で終業式を迎えました。コロナ感染拡大が、10月を境に徐々に落ち着き、校外学習、授業公開、校内マラソン大会、家庭教育学級など、様々な行事を実施することができました。保護者及び地域の皆様のご理解・ご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。

本日、お子様に2学期の成績表をお渡ししました。1学期末は面談を行わせていただきましたが、2学期は児童の様子等を成績表に文章で表現しています。ぜひ一緒に読みながら、3学期に繋がるよう励ましの言葉をかけていただくと幸いです。

さて、成績表の表紙ですが、今学期から押印を見直し、省略させていただきました。ご確認下さい。尚、1学期の表紙も同様に挟んでありますが、ご家庭で持っていたいで結構です。

冬休み閉庁中、お子様が救急搬送された場合や事件・事故に遭った場合、お子様本人やご家族がコロナに感染した場合、濃厚接触者に特定された場合は必ずご連絡ください。

12月24日 干潟小学校 62-2502へ (7:55~16:25)  
27・28日 市教委 教育総務課 62-5353へ (8:30~17:15)  
1月4・5日 干潟小学校 62-2502へ (7:55~16:25)  
上記以外は 干潟小携帯電話 080-7999-7826  
080-7602-5601

事故等にも巻き込まれることなく、健康で安全に過ごせることを心より願っております。よいお年をお過ごしください。

3学期も児童の生き生きとした学習活動が展開できますよう感染の状況に応じ、対応を工夫してまいります。心配や不安なことがありましたら、どうぞ学校にご相談ください。



## 入賞おめでとう！

千葉県子どもの人権ポスター原画コンテスト入選	2年	さん
安全で安心なまちづくり防犯ポスター展 教育長賞	6年	さん
旭市社会福祉作文コンクール 佳作	5年	さん
国土緑化運動ポスター原画コンクール 特選	2年	さん
読書賞（12月20日までの集計）		
特別賞 22名	金賞 30名	銀賞 13名 銅賞 14名

## 書き初め教室

本年も長谷川育子様（元飯沼小校長先生）を招き、6日（月）高学年、7日（火）中学年の書き初め教室を実施しました。先生の書かれる手元を大きく映した画面を見て、熱心に練習することができました。冬休み中の練習も頑張って作品作りに励んでほしいと思います。



## 3. 5年生校外学習へ

6日（月）に3年生が市内見学へ、20日（月）に5年生が千葉市のJFEスチール東日本製鉄所やポートタワーへ校外学習へ行ってきました。高い新庁舎からの旭市のながめや、船上からの京葉工業地域の全容を見ることができ、普段体験できない学習をすることができました。保護者の皆様には、準備等でご協力をいただきました。ありがとうございました。

## 職業講演会

14日（火）6年生対象にキャリア教育として、職業講演会を開催しました。本年度も昨年に引き続き、日清紡ケミカル株式会社旭営業所から社員の皆様を招き、業務内容や仕事に就いたきっかけ、仕事に向かう姿勢、生き方など、様々な話を伺いました。仕事に打ち込む生の声を身近で聞くことができ、大変よい経験となりました。6年生は真剣に耳を傾け、「仲間と協力すること」「目標を持って生きること」など、経験の中で培った熱い思いを学ぶことができました。



## スマホ SNS 安全教室

16日（木）5、6年生を対象に、旭市教育委員会学校教育課指導主事 大目 智志様を招き、スマホやSNSに関する情報モラル教育の一環として、安全教室を開催しました。

情報モラルの問題は、大人に見えにくいことが大きな課題です。学校での指導では限界があり、家庭との連携が重要となります。長期休みを控え、ぜひこの機会に以下の点について話してみることも効果的です。ルールを約束だけでなく、なぜやらないのか、決めたルールを守るためにどう工夫すればよいか、守れなかった場合はどうするかといったことも相談しておくとうれしいと思います。フィルタリングなども検討ください。学校でも重ねて指導していきます。よろしくお祈りします。

- ① スマホを使いすぎない。（使ってよい時間等、タイムマネジメントの力をつける）
- ② 夜遅くには、連絡をしない。（使ってよい時刻など決めておく）
- ③ 友達の悪口は書かない。許可なく写真をアップするなど、相手が困ることをしない。（行ってもよい内容など使い方を決めておく）